
令和４年度第１回伊賀市スポーツ推進審議会会議録 

 

日時：令和４年４月 20日（水）午後２時～午後２時５０分 

場所：市役所本庁舎 ５階５０１会議室 

出席者：松嵜敏之、田中栄一、宮田久一、五百雀豊、山下明子、福壽勇、樋口優子、山本いずみ 

    福岡企画振興部次長、岡本スポーツ振興課長、山岡主査、宮田 

 

事項１ あいさつ 

  ２ 協議事項 

（１） 伊賀市スポーツ推進計画のパブリックコメントの結果について 

（２） 伊賀市スポーツ推進計画の最終案（答申案）について 

  ３ その他 

 

１ あいさつ 

 ・スポーツ振興課宮田司会進行 

 ・新委員の紹介 

 ・松嵜会長あいさつ 

 ・事務局員の変更について 

 ・次長あいさつ 

 ・資料の確認 

 ・出席委員数の確認を行い会議の成立を報告 

 

２ 協議事項 

（会長） 

それでは事項書２（１）の伊賀市スポーツ推進計画のパブリックコメントの結果について事務

局から説明をお願いします。 

 

（事務局） 

  事務局説明。 

 

（会長） 

  ただいまの説明につきまして、何かご意見ご質問はありますか。 

 

（会長） 

  ないようですので、私から一点よろしいですか。健康寿命についてなのですが、国の平均と伊賀市の

現状のところに出ている差が少し大き過ぎるような気がしています。調査方法に何か違いがあるので

はないかと思うのですが。三重県の平均はそんなに高くなかったですよね。 

 

（事務局） 

  そうですね。会長がおっしゃるように、算出の仕方は国と県では違いがあります。パブリックコメン



トでいただいた数字も確認させていただきましたが、今最新が出ているのは、三重県の統計データボッ

クスで公開されているものは令和元年度の数値ですが「三重県推計資料」に出ている数値をそのまま掲

載しています。 

 

（会長） 

  出典がはっきりしていますのでね。これでいくと三重県の平均は何歳になっていましたか。 

 

（事務局） 

  手元に資料がありませんので、確認でき次第報告します。 

 

（会長） 

  他にご意見はございませんか。よろしいでしょうか。では他にないようですので皆さまにお諮りいた

します。事務局の提案どおりとさせていただいてよろしいでしょうか。 

 

（委員） 

  異議なし。 

 

（会長） 

  ありがとうございます。それでは、議事について承認とさせていただきます。つづいて（２）伊

賀市スポーツ推進計画の最終案（答申案）について、事務局から説明をお願いします。 

 

（事務局） 

  事務局説明。 

 

（会長） 

  ただいまの説明につきまして、何かご意見ご質問はありますか。ではないようですので皆さまにお諮

りいたします。事務局の提案どおりとさせていただいてよろしいでしょうか。 

 

（委員） 

  異議なし。 

 

（会長） 

  ありがとうございます。それでは、議事について承認とさせていただきます。つづいて３その他

について、事務局から説明をお願いします。  

 

（事務局） 

  皆様にご審議をいただき答申案をおまとめいただきましたので、今後の日程についてご説明を致し

ます。4 月 28 日に会長、副会長から市長への答申式を行います。それを受け、市で最終案を総合政策

会議にかけて最終案の決定をし、６月の議員全員協議会で報告をさせていただく予定です。２点目に、

これまでのご審議のなかでご意見をいただいておりました「情報発信に力を入れていくこと」について



ですが、すぐにできる取り組みとして、令和４年度から広報いがに「スポーツのちから」という定期コ

ラムを掲載することとなりましたのでご報告いたします。 

  

（会長） 

  何かご意見はありますか。 

 

（委員） 

  この審議会に出席し、些細な意見なども取り入れていただき、今回の広報についても早速取り入れて

いただき本当にうれしい気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。 

 

（事務局） 

  補足ですが、審議会から答申を受けその後市の庁議である総合政策会議に付議し、議員全員協議会に 

付議していくことになります。 

 

（委員） 

  計画の具体的施策に関係組織が書いてありますが、関係組織の方はその会議に出席されるのですか。 

 

（事務局） 

  総合政策会議は、市長・副市長・教育長・各部署部長で構成されています。ですので関係機関は網羅

しています。 

 

（委員） 

  それであれば、役割分担的なものはしっかりしていただけるのですね。 

 

（事務局） 

  そうですね。総合政策会議を経て、その後市政運営会議が開催されますがそこで情報を伝達していき

ます。 

 

（委員） 

  ありがとうございます。 

 

（事務局） 

  一点よろしいでしょうか。先ほどの三重県の数値がわかりましたので報告をします。三重県の平均寿

命男性は 81.7歳、女性 88.0歳、健康寿命は男性 78.8歳、女性 81.5歳です。 

 

（会長） 

  そうすると、伊賀市は高いですね。 

  

（事務局） 

  そうですね。 



 

（会長） 

  そうなると、やはり国とでは調査方法が違う気がしますね。どういう算出をされているかはわからな

いですが。ほか、全般をとおして何かご意見はございませんか。ないようでしたらこれで本日の議事は

終了とさせていただきます。委員の皆様には議事の円滑な進行にご協力をいただきまして、本当にあり

がとうございました。事務局にお返しいたします。 

 

（事務局） 

  それでは、慎重審議いただきありがとうございました。 

 

了 

  


